

Jeudi 22 avril 1971 — Vernissage de la 10ème exposition philatélique dans le hall de notre Caisse centrale, en présence de Monsieur le Ministre des P.T.T. Anseele, entouré de membres de son cabinet.

La Poste était représentée par M. Richir, Inspecteur général, ainsi que par de nombreux hauts fonctionnaires de cette Administration.

Ces personnalités ont été accueillies par M. Van Helshoecht, Président du Conseil d'Administration de la CGER, par les membres de la Direction générale et de la Direction ainsi que par MM. Stibbe et Marler, Président et Secrétaire général de la Fédération royale des Cercles philatéliques de Belgique.

Assistaient à la réception les représentants de divers cercles philatéliques, des fonctionnaires supérieurs de la Caisse générale, une délégation des organisations syndicales ainsi que les représentants de la presse, de la radio et de la télévision.

Dans son allocution de bienvenue, M. Dewèvre a insisté sur les liens d'étroite collaboration qui existent depuis plus de cent ans entre l'Administration des Postes, qui est sur le point de devenir une Régie et la Caisse générale. Il a ensuite évoqué toute la passion des collectionneurs de timbres-poste et les a remerciés d'avoir bien voulu montrer aux clients de la CGER les trésors qu'ils ont réunis à force de patience. « Un beau défaut (dans un timbre-poste) fait du philatéliste le plus heureux des hommes. Par ce trait il se distingue quelque peu du fonctionnaire ».

M.Stibbe a remercié la Caisse générale pour l'hospitalité traditionnelle qu'elle accorde à la Fédération. Il a également remercié l'Administration des Postes pour l'aide efficace qu'elle a toujours apportée à la philatélie en général et à leur Fédération en particulier. Ensuite, M. Richir, Inspecteur général de l'Administration des Postes, a pris la parole pour insister sur l'harmonie des rapports qui unissent les deux administrations dans leur souci commun de servir le public. Il s'est plu à rendre également hommage à ceux qui président aux destinées de la Fédération royale des Cercles philatéliques.

Après une allocution de M. le Ministre Anseele, l'exposition fut déclarée ouverte.

Cette exposition, accessible au public du 23 au 28 avril, a commémoré l'émission de la première carte postale émise dans notre pays en 1891. Quelque 26 cadres sur les 60 présentaient des cartes postales austères ou amusantes, illustrées ou publicitaires, comme celle portant une mention qui attira notre attention : « On demande des corps pour mettre dans nos superbes chemises! »